

# Anekdoten rund um die Pscheidlkrippe



**Der Krippenreferent** als Figur in der Pscheidlkrippe: Heinz Häusler, der am Sonntag durch die Sonder-schau führt.

– Foto: J. Haslinger

**Regen.** Krippenreferent Heinz Häusler lädt wieder zu einer Sonderführung durch die Sonderausstellung „Das waldlerische Krippenwunder – Bethlehem mit Präsident und Bauernknecht“ ins Landwirtschaftsmuseum ein. Sie findet am Sonntag, 30. Dezember, ab 11 Uhr statt.

Seit Ende November bietet der ehrenamtliche Krippenreferent 14-tägig Sonderführungen durch das umfangreiche Werk von Maria Pscheidl-Krystek an. Auch bei der sonntäglichen Führung wird Heinz Häusler – er selbst ist übrigens auch in der Krippe dargestellt – wieder vielerlei Anekdoten und Geschichten zu den 264 Stofffiguren aus der Werkstatt der begnadeten Stoffbildhauerin erzählen. Im Zusammenspiel mit den verschiedenen Audio-, Video- und PC-Stationen entsteht so ein Bild von den Vorbildern für die Figuren der Pscheidl-Krippe und natürlich von Maria Pscheidl-Krystek selbst. Die Sonderausstellung läuft noch bis 24. Februar und kann täglich besichtigt werden, Montag bis Freitag: 8-17 Uhr; Samstag, Sonntag und Feiertage: 10-17 Uhr. Weitere Infos: [www.nlm-regen.de](http://www.nlm-regen.de). – bb